



## 国際理解教育(1・2 年生) 1/20

3年生以上の子どもたちは、外国語活動(中学年)や外国語科(高学年)の学習を通して、ALT(Assistant Language Teacher)のアレン先生と交流しています。毎週のようにネイティブの英語に触れることで、自然な英語の音や表現に親しむ貴重な機会となっています。

1・2年生は特別活動の国際理解教育として、年に一度、市の国際交流員であるジャック先生と交流しています。今年も、各教室でジャック先生が出身地・サンフランシスコの名所や食べ物、動物について、英語の言い表し方を確かめながら楽しく紹介してくださいました。子どもたちは興味津々で話を聞き、英語の発音を予想したり、真似したりしながら積極的に参加していました。最後には、学んだ内容をもとにしたクイズにも挑戦し、楽しみながら国際理解を深めることができました。



## 卒業生コサージュづくり(水引細工) 1/23

6年生は、卒業式で身に付けるコサージュを、水引を使って制作しました。1月23日(金)には、水引グループ「ちよきちよき隊」の皆様にご指導いただき、伝統工芸に触れる貴重な体験となりました。ご協力くださった講師の皆様、寒川っ子センターの皆様に心より感謝申し上げます。完成したコサージュは、卒業式当日に6年生の胸を飾ります。卒業まで残りわずかとなりました。



一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

## 校内マラソン大会 1/27

天候に恵まれ、子どもたちはこれまでの練習の成果をしっかりと発揮して力強く走り抜きました。12月から延期された中でも、冬休みや三学期にコツコツと練習を重ねてきた努力が、当日の走りに表れていたように感じます。走っている途中には苦しい場面もあったと思いますが、一人一人が自分の目標に向かって最後まであきらめずに走る姿は、とても頼もしく、見ている私たちに大きな感動を与えてくれました。



沿道で温かい声援を送ってくださった保護者や地域の皆様、そして安全確保のためにご協力いただいたPTA体育部の皆様に、心より感謝申し上げます。皆様のお力添えがあってこそ、子どもたちは安心して走ることができました。



今日のような体験が、子どもたちにとって「自分に負けずに頑張ることの大切さ」や「支えてくれる人への感謝」を実感する機会となることを願っています。